
朝霞市基地跡地利用計画見直し検討委員会（第２回） 

議事のまとめ 

 

 

 

（１）第１回議事のまとめ  

  下記の３点について事務局から報告した。 

①高村委員長、鈴木（龍）副委員長にそれぞれ決定した。 

   ②見直しは 19.4 ヘクタール全体とし、ゼロから作り直すのではなく、これまでの検

討を大事にする観点から、現行の利用計画からベースになるものは引き継いで、

状況の変化等を踏まえて必要な修正を加えていくことを確認した。 

   ③平成２７年９月議会報告を目途に見直しを進めることなどについて確認した。 

 

（２）基本理念、シンボルのイメージについて  

   ①現行の利用計画の基本理念を見直した利用計画に落とし込むとすると、計画方針

として具体的に整理する。 

   ②基本理念を基にシンボルや地域資源等について意見を出していただき、第３回の

委員会でふるいにかけて議論する。 

   ③利用計画を成り立たせる財政や財源の仕組みを考え、併せて短期、中期、長期と

どのように物事が出来上がっていくのか概ねのプログラムについて整理する。 

   ④第３回に少し整理の仕方を用意して提案するとともに、議論の仕方も整理して併

せて話をする。 

 

 

（３）その他  

   ・基本理念やシンボル等などについて、意見があれば後日改めて提出して貰う。 

また、それをまとめて第３回の資料とする。 

 


